
Centro Deportivo Comunitario de Chañaral inició su etapa de diseño

Este miércoles, en el salón de la Delegación Presidencial Provincial de Chañaral, la Seremi del Deporte, Arling Guzmán, junto al Delegado Presidencial Provincial, Jorge Fernández, el Director Regional del IND, Germán Acuña, y los profesionales de infraestructura del nivel central del IND, presentaron al alcalde, Alex Ahumada y concejales, el inicio de la etapa de diseño del Centro Deportivo Comunitario que el Mindep-IND construirá en el recinto del Estadio Luis Álamos Luque.

La Secretaria Regional Ministerial, Arling Guzmán, indicó que este proyecto es prioritario para el Gobierno y que con el inicio del diseño de este Polideportivo que contará con una superficie para la práctica de balonmano, fútbol, vóley, básquetbol, entre otras disciplinas, ya se pueden licitar sus obras el próximo año.

